

Crece exportación de productos del agro (Reforma 28/05/15)

Crece exportación de productos del agro (Reforma 28/05/15) Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (28 mayo 2015).- El valor de las exportaciones agroalimentarias del País aumentó 40 por ciento entre 2010 y 2014, según datos de la Secretaría de Agricultura y el Banco de México. En 2010, sumaron 18 mil 293 millones de dólares, mientras que en 2014 alcanzaron 25 mil 614 millones de dólares. Son las hortalizas y verduras los productos con mayor éxito en el exterior. Para los cuatro años señalados, el valor de las ventas al exterior creció 23.7 por ciento, según Banxico, para alcanzar 5 mil 419 millones de dólares el año pasado y mil 983 millones de dólares en el primer trimestre de 2015. El producto que más han impulsado este crecimiento es el tomate o jitomate. Entre 2010 y 2014 las exportaciones crecieron 10.9 por ciento, para cerrar el año pasado con mil 794 millones de dólares. En el primer trimestre de este año ya habían acumulado 589 millones de dólares, 5.5 por ciento más que en igual periodo del año pasado. En Sinaloa se concentran los mayores cultivos de jitomate del País. Esta entidad aporta casi el 30 por ciento a nivel nacional, seguido de Baja California y Zacatecas. En 2015, las legumbres y hortalizas representaron 14 por ciento del total de exportaciones agroalimentarias. También destaca el aguacate, cuyas exportaciones han crecido 131 por ciento entre 2010 y 2014. El año pasado se vendieron mil 395 millones de dólares y sumaron 441 millones para los primeros tres meses de 2015. También destaca lo que ha avanzado la carne mexicana de bovino congelada.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo